

SE BUSCAN VOCES PARA EL CORO DE ADULTOS

Vva. de la Cañada, 20 de oct.- La Escuela Municipal de Música y Danza ha iniciado una campaña para captar voces para el Coro de Adultos. El objetivo de la iniciativa es reforzar el número de voces actuales y animar a la población masculina a participar en este Coro que funciona desde el Curso 97/98. “Para formar parte de él, no hace falta saber música, sólo tener ganas de cantar y por supuesto, no hay límite de edad”, explica el director de la Escuela, Kiko Franco.

Para informar a todas aquellas personas que estén interesadas, la Escuela Municipal de Música y Danza ha organizado una reunión este jueves, 23 de octubre, a las 20:00 horas en el salón de actos del C.C. La Despernada (C/Oliver, 10).